

## Der schnelle Berner



Der schnelle Berner. Der neue Leichttrieb-Schnellzug der S.B.B, 1938

Dieser Titel ist nicht etwa ein Witz, sondern eine hochehrwürdige Tatsache. Seit dem Inkrafttreten des neuen Sommerfahrplanes steht jeden Morgen im Hafnenbahnhof das neueste Produkt der S.B.B., der Leichttrieb-Schnellzug, mit dem dem Rorschacher Gelegenheit geboten ist, in 3 Stunden zu den Landesvätern nach Bern zu fahren, um am Abend, mit der gleichen Schnelligkeit nach den heimatlichen Penaten zurückzukehren. Es muß eine wahre Freude sein, mit diesem eleganten Fahrzeug, das tadellos und äußerst bequem ausgestattet ist, wie eine Windsbraut durch einen schönen Teil unserer Heimat zu fahren. Wir selbst hatten leider noch keine Gelegenheit, dieses hervorragende Werk schweizerischen Geistes und handwerklichen Könnens auszukosten, aber alte und raffinierte Reiseonkels schilderten uns mit begeisterten Worten eine solch rassige Fahrt. Man sitze in diesem Vehikel so bequem und sicher, wie daheim im Polsterstuhl und habe nicht im geringsten das Gefühl einer Unsicherheit oder gar Angst. Daß dem so ist, ist natürlich nicht zuletzt dem über alle Maßen zuverlässigen und sicheren Fahr- und Streckenpersonal der S.B.B, zu verdanken, an das dieser Leichttrieb-Schnellzug ein hohes Verantwortungsbewußtsein und strikteste Aufmerksamkeit verlangt. Es ist nur zu hoffen, daß unsere Bevölkerung dieses schöne Geschenk der S.B.B, auch gebührend schätzt und frequentiert, denn mit ihm ist einmal das boshafte Sprichwort, daß die Ostschweiz in Zürich aufhöre, Lügen gestraft.

Foto: N. Brühwiller

Buchtitel: Rorschacher Monatschronik 1938, Nr.6, S.1

Copyright: 1938 by E. Löpfe-Benz, Rorschach

[Zurück](#)